OPINIÓN

LA ASOCIACIÓN LARRAKO TORRE DE ANTIGUOS ALUMNOS Y ALUMNAS CUMPLE SU PRIMER AÑO

Hace poco más de un año comenzó su andadura la Asociación de Antiguos Alumnos y Alumnas de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UPV-EHU. Su origen viene de la Celebración de los primeros 50 años de nuestra Facultad, y de una idea que nos propuso nuestra Decana.

Tras varios meses de trámites burocráticos, conseguimos ponerla en funcionamiento, y hubo que darle un nombre. Y ese fue el de "Larrako Torre", ya sabéis la torre que tenemos en nuestro campus exterior, que perteneció al linaje de Larrea, emparentado con la Casa de Borgoña y posteriormente y por herencia con la de Habsburgo.

ORIETIVOS

- Fomentar y promocionar las relaciones personales y sociales entre sus miembros y con la Facultad.
- Servir de vínculo permanente entre la Facultad y la sociedad, acercando, difundiendo y promocionando las actividades de la Facultad.
- Realizar actividades culturales, de formación y recreativas entre sus miembros.

ACTIVIDADES REALIZADAS: En este primer año podemos señalar:

Mesa Redonda sobre:

 "La Crisis Económica desde Tres Ópticas Diferentes" (Con la presencia de Pedro Azpiazu del PNV, Mikel Torres del PSE y Carlos Olazabal del PP)

Conferencias sobre:

- La Protección de datos. (Iñaki Vicuña, Director de la Agencia Vasca de Protección de Datos)
- La Certificación y Firma digital. (Luis María Guinea, Director Gerente de Izenpe S.A.)
- Iniciación a la Micología. (Alfonso Requero Orrantia de la Sociedad Micológica Peña Santa Cruz)
- Santimamiñe. Hemos escaneado una cueva.(Andoni Iturbe, Jefe de Servicio Dpto. Cultura BFA)
- Cocina Monacal.(Javier de Sagastizabal, economista y escritor)
- Lantegi Batuak, Un caso de éxito en el tercer sector (Txema Franco, Gerente)

Comida de celebración de nuestro patrón.

Igualmente hemos colaborado con la Facultad en cuantos acontecimientos se nos ha solicitado.



:VEN Y PARTICIPA!

Nuestras actividades son abiertas al público en general, pero si quieres disfrutar de todas las ventajas de nuestra Asociación, puedes apuntarte a través de nuestra página web: www.ehu.es/antiguosalumnossarriko

Nuestra cuota es a prueba de crisis, y además los y las *recién titulados/as* tendrán *gratis* la cuota durante el primer año. Y si deseas colaborar más estrechamente no lo dudes... te esperamos. Estamos llenos de nuevas ideas. Sólo ponemos una condición: sentir cariño por nuestra Facultad y lo que ella representa.

ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS Y ALUMNAS DE SARRIKO "PORQUE LA ECONOMÍA ES LA VERDAD DE LA VIDA"

Actividades relacionadas con la Facultad

I JORNADA DE ENSEÑANZA DE LA ECONOMÍA

El pasado mes de septiembre se celebró en nuestra Facultad la I Jornada de Enseñanza de la Economía, destinada principalmente a los profesores de enseñanza secundaria.

La Jornada fue un éxito y ya ha empezado a dar frutos en otras iniciativas que se han emprendido.



Se aprovechó el acto para presentar la próxima Olimpiada de Economía, que nuestra Facultad pondrá en marcha, por primera vez, en el mes de abril, participando posteriormente en la fase nacional de este certamen.

SITUACIÓN DE LA EMPRESA FAMILIAR EN BIZKAIA



El 26 de febrero se presentó en el Hotel Ercilla, el estudio elaborado por la Cátedra de Empresa Familiar de la Universidad del País Vasco, en colaboración con el Departamento de Empleo y Formación de la Diputación Foral de Bizkaia.

El trabajo titulado "Situación de la Empresa Familiar en el Territorio Histórico de Bizkaia", ha sido elaborado en euskera y castellano. La publicación recoge las conclusiones de la ardua investigación conjunta entre ambas instituciones y persigue analizar la estructura y funcionamiento de las empresas familiares en Bizkaia, con el fin último de realizar un diagnóstico de su situación, al objeto de proponer iniciativas que propicien corregir las debilidades detectadas.

Los resultados de este estudio servirán como base para la puesta en marcha de un plan de actuación en apoyo a la continuidad de la empresa familiar.